

Arlett Noriega Jara
Diseño de la Comunicación Gráfica

ALEJANDRO CERECERO MARTÍNEZ

ENTREVISTA AL MEJOR PROMEDIO DE CYAD



Es gratificante y emotivo ver llegar el día en que por fin se concluye una etapa importante en la formación profesional de cada uno de los alumnos. Más cuando el desempeño es excepcional. No es posible pasar de largo en los casos excepcionales como el de Alejandro Cerecero Martínez, quien obtuvo el mejor promedio de la División de CyAD de su generación, en arquitectura. Este es suficiente motivo para hacerle una mención especial. La experiencia de Alejandro con sus profesores de la División fue buena, pues gracias a ello conoció a personas que respeta y respetará para el resto de su vida. Dice: ...tuve buenos maestros que enseñan arquitectura y que me ayudaron a descubrir lo que es la carrera. Uno entra con una idea, el maestro la transforma. Somos tan maleables los alumnos que nos transforman, como nos dejemos, desde luego...

A lo largo de la vida universitaria, los alumnos encuentran guías que orientan su camino. Y Alejandro no fue la excepción, para él fueron dos personas las que marcaron su rumbo: el maestro Jaime Irigoyen Castillo, con su bien conocida exigencia. Al respecto comenta: ...nos enseñó que la puntualidad vale más que todo, nos enseñó a entregar las cosas en tiempo y en forma, no sólo por entregar, sino, entregar bien y completo...

La verdadera presión no se vive en la universidad, se vive en el ámbito laboral; el cliente supera todas las exigencias, las verdaderas exigencias.

El otro es el maestro Leonardo Meraz, quien ...nos ayudó mucho al final de la carrera, un maestro con mucha cultura...

Trabajo, compromiso y disciplina: palabras claves que abren las puertas del éxito, no sólo para la formación en la UAM, también para el desempeño profesional. Considera Alejandro que: ...un tip muy importante, es apoyarte con tus amigos; los amigos no sólo son con los que te vas el fin de semana a echarte unas cervezas, son cuates que trabajan contigo, te apoyan, te aconsejan y puedes compartir...

Momentos inolvidables y gratificantes también se viven fuera de las aulas de la universidad: ...las grandes experiencias se dieron fuera del aula, trabajando con mis amigos, trabajando cinco días encerrados, cuando hicimos el levantamiento de San Juan Bautista...

Momentos como: las investigaciones de campo, los trabajos en equipo, las diversas desveladas, las malpasadas son parte del gran esfuerzo de los alumnos. Los resultados hablan por sí solos y es el caso de Alejandro Cerecero egresado de arquitectura quien, al igual que varios egresados de la División de CyAD, se sienten profundamente orgullosos por pertenecer y ser parte de una de las instituciones más importantes del país: La Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco.

Su firmeza y su humildad, su compromiso y dedicación lo llevaron a ser a lo largo de toda su carrera, el mejor promedio de CyAD de su generación.

¡Felicidades! 🌟